

Sie ist Model für Bademode, er hat weder Arme noch Beine. Der Sozialstaat weidet ihn auf einer grünen Aue. Das ist aber nur eine Nahtoderfahrung. Als ich vom Dach sprang, genoss ich den Wind. Ich hitzte und schmeckte kalten Rauch. Dann wachte ich auf und hatte einen irren Kater. Er troff von Kot; da nahm er ein bisschen Watte und tupfte sich das Gesicht/ zu Tisch. Es gab aber einen kleinen Flauschi mit einem Regenbogen über dem Nabel. Er lachte, ich lachte, wir stiegen auf die Tische und freuten uns, ich machte einem Mädchen einen kleinen Schnitt in die Wange auf dass es mich bemerke.

A von einer langen Reise heimkehrend:
B: Deine Kekse haben wir weggeschmissen.
A: Die wollt ich noch essen!

Hier gibt es die einzige Rolltreppe, die in der Mitte ihre Richtung wechselt.

Dafür hat er dieses Jahr noch Geburtstag, obwohl wir schon November haben!

DER BROTESSER
ab Mai in allen Kinos